
 
◎本日の例会 1172 回  2010 年 11 月 17 日   

卓 話   女性の元気がニッポンを変える 

日経ウーマン 

編集長 麓 幸子氏 

紹介者 村上芳明会員  
◎前回の例会  1171 回   2010 年 11 月 10 日 

会長報告 ―――――――――――― 

① 米山奨学生鄧飛さんに 11 月の奨学金をお渡し致し

ます。 

② 東京小石川ロータリークラブ 40 周年記念コンサー

ト「文京芸術祭」のご案内で武田康弘様がご来会さ

れております。 

③ 指名委員会より報告致します。10 月 27 日に次々年

度会長についての指名委員会を行い、次々年度会長

を指名致しました。 

この他、島田謙司会長エレクトより次年度役員・理

事候補者の発表がありました。 

例年では例会場に掲示し且つ会報に掲載いたして

おりましたが、今年度は期日の 11 月 3 日が祭日の

ため休会となりましたので書面もって公示と致し

ました。 

幹事報告 ―――――――――――― 

① 11 月のロータリーレートは１ドル 82 円です。 

② 東京ロータリークラブより 90 年記念史が届いてお

ります。 

③ 2013-14 年度当地区ガバナーノミニーに東京田無ロ

ータリークラブ吉田建二氏が決定致しました。 

④ 奄美地方豪雨義捐金の協力依頼があり、本日の理事

会に於いて１人/1000 円×会員数で決定致しました。 

⑤ 12 月 5 日小石川ロータリークラブ 40 周年記念「文

京芸術祭」のご案内がございました。 

■ゲスト 

豊島区立西池袋中学校校長  飯島光正様 

豊島区立千登世橋中学校校長 尾崎重雄様 

豊島区立西池袋中学校副校長 高橋重樹様 

教育委員会統括指導主事   清野 正様 

随行者   大谷都茂子様 

米山奨学生  鄧飛さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ビジター 

 王子ＲＣ  鈴木義治様 

板橋ＲＣ  高橋正敏様 

小石川ＲＣ 武田康弘様 

中央ＲＣ  山崎誠司様 

■出席報告 

ニコニコ BOX 

長井会員／本日の卓話者の豊島区中学校校長会会長の

飯島様と関係の皆様をご紹介させていただきます。 

鈴木会員／８月の誕生祝、１０月の結婚記念祝をあり

がとうございました。 

村上会員／結婚記念日のお祝いありがとうございまし

た。松茸おいしくいただきました。 

  来週の卓話宜しくお願い致します。 

久保会員／１１月３日文化の日が結婚記念日ですが。

クラブから記念品として「マツタケ」をいただき

ました。家内の手作りのマツタケご飯になりまし

た。ありがとうございました。 

今田会員／結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

吉田会員／結婚記念日のプレゼントありがとうござい

ます。妻と一緒に美味しくいただきました。 

新倉会員／誕生祝いありがとうございます。 

 
年間１００％出席表彰 

   

 

 

19 年 新倉会員 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
10 月 20 日

分修正 
出席率 

42 名 36 名 27 名 9 名 75.00% 88.89% 

◎次回の例会 1173 回 2010 年 11 月 24 日  

 クラブフォーラム   

 卓 話 ロータリー財団月間に因んで（仮題） 

     地区ロータリー財団委員会 

     委員 野口眞一氏 

     紹介者 斉藤 直会員  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学生の職場体験について 

豊島区立中学校校長会会長 

豊島区立西池袋中学校 

校長 飯島光正氏 

 第５回定例理事会報告 

日 時 2010 年 11 月 10 日（水）11 時 30 分～12 時 

場 所 例会場 

出席者 久保会長 島田副会長 渡辺幹事 月井会計 

安齋 SAA  佐野直前会長 緒方職業奉仕委員長  

村山副幹事 中島 25 周年実行委員長 

１．会計報告 

①会費未納会員の件後日決める。 

②25 周年は特別会計で処理する。 

③ポリオ撲滅寄付金は義捐金預かり金より拠出す

ることを承認。 

④奄美地方集中豪雨義捐金については1人/1000円

を義捐金預かり金より拠出することを承認。 

２. クラブ細則第 2条の改訂について 

・理事会数を 9名～11 名とする 

・副幹事を役員・理事から除く 

・11 月 10 日付けで次期役員・理事候補者を公示 

３.  25 周年行事について 

・台北東海ロータリークラブからの問い合わせあり。 

・全体のスケジュールを早急に決める必要あり。 

・予定人数としているのは 100 名前後になりそうで

ある。 

            

 

クラブ細則第３条第 1 節及び指名委員会規定第 3 条

に基づき指名委員会が指名した会長エレクト（次々年

度会長）及び次年度役員、理事候補者を公示する 

候補者指名 

 会長エレクト（次々年度会長） 稲 川  一 

 次年度役員  副会長     稲 川  一 

幹 事     村 山 圭 冶 

        会 計     月 井 雅 夫  

       ＳＡＡ     廣 内 世 英    

 同 理 事  職業奉仕委員長 榊 原 一 久 

        社会奉仕委員長 斉 藤  直  

        国際奉仕委員長 中 山 行 雄  

［会長エレクト・役員及び理事の立候補］ 

クラブ細則第３条第 1 節に基づき、会長エレクト、役

員または理事に立候補せんとする会員は、本公示日を

含め 14 日以内に書面をもって立候補する役職を明記 

し、会長に届出て下さい。また、立候補締切日までに

立候補者のなかった役職については、その時点で当選

したものとして年次総会において正式決定する。 

 

私の会長時代の思い出 

 

１９８７－１９８８年度会長  前川昭一 
 

 東京豊島東ＲＣが創立されたのは昭和６１年２月９

日です。初代会長は小島達治さん。副会長は鈴木利定

さん。幹事は不肖私前川昭一という布陣でした。 

 小島さんと鈴木さんは親クラブの東京池袋ＲＣから

移籍して下さいました。このお２人が新しく作られた

我が東京豊島東ＲＣの先生であります。このお２人の

ロータリー哲学とでも言うべき考え方が、今日に至る

まで脈々と我がロータリークラブに受け継がれていま

す。 

小島さんが指向された考え方は３つであります。それ

は、 

①会員同士老若を問わず平等である。しがたってボス

を作らないこと。 

②例会場を良い所にすること。 

③事務局に良い人を得ること。 

今考えればまさに達見と申すべきでしょう。 

平等ということを重視して、会員やビジターを○○君

と呼ぶことにしました。国会で大臣でも○○君と呼ぶ

のと同じ考えです。ただしこれはさすがに鈴木さんに

鈴木君とは呼べず、３年後にやめましたがその精神は

今も残り、東京豊島東ＲＣの良き伝統となっています。 

 私が３代目会長を仰せつかったのは、創立翌年の昭

和６２年７月１日からです。今考えれば私が会長とし

ての１年間で大過なく過ごせたのは、女房役として幹

事に人を得たからだと思います。その人とは佐々木通

博さんです。 

佐々木さんはロータリークラブの経験があり、２５８

０地区でも青少年交換委員長として活躍しておられま

した。ロータリー経験の浅い私は大いに頼りにしたも

のです。その後平成１４年～１５年に私がＲ．Ｉ２５

８０地区のガバナーに就任した時も、地区幹事は迷う

ことなく佐々木さんにお願いしました。 

これもよい人事だったと思います。 

 私の会長時代は創立２年目ですから、特に力を入れ

たのは「会員増強」と「親睦」でした。当時は会員数

５２名でした。今４２名になってしまいました。私は

会員は質の良い人を集めれば数は自ずからついてくる

という考えですが、さすがに４２名となると危機感を

感じます。少なくとも５０名以上にしたいものです。 
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